

## Relato de Posadas: Fiesta Americana y Fiesta Inn

---

Cuando Don Gastón Azcárraga Tamayo, fundador de Posadas, organizaba el hospedaje de muchos de sus socios extranjeros con los que trabajaba cuando se desempeñaba en la industria automotriz, supo la importancia que tiene el turismo tendría hoy en día como motor del crecimiento de México, y se dio cuenta que no existía una marca mexicana fuerte, con los rasgos distintivos de la hospitalidad, calidez y el servicio que nos caracteriza, pero a su vez, con los estándares de calidad mundial a los que los ejecutivos estaban acostumbrados.

Don Gastón, emprendedor y arriesgado, decide abandonar la industria que su padre le heredó, para apostar por la idea del primer hotel combinando ambos atributos: la tradición hospitalaria mexicana con la administración de mas alta calidad en el mundo, naciendo así el primer hotel de la cadena, Fiesta Palace, que después se convertiría en el Fiesta Americana, para hacer sentir tanto a los turistas nacionales como extranjeros como en su segunda casa.

Fiesta Americana primero, y después Fiesta Inn, especializado en el turismo de negocios, heredan de esa visión, ofreciendo una experiencia de clase mundial en sus más de 100 hoteles en México, convirtiéndose en la cadena hotelera referencia del país.

Ven, comparte esta visión, y experimenta lo mejor de nuestro país: hospédate en un hotel de Posadas.